

Digitale Kontaktdatenerfassung

Oberlandesgericht München – Strafjustizzentrum München
– Eingang Staatsanwaltschaft München I

Digital

Contact Data Collection

1. Scan the QR code with your mobile phone.
Alternatively, there is a scanner available on the website c.darfichrein.de
2. Fill in the contact data, select your own PIN and check in.
3. Remember to check out when you leave.

Due to the COVID-19 pandemic, we are collecting the contact data of our visitors. The data collection exclusively serves the purpose of health protection of you and possible contact persons.

The data are stored encrypted in the data center of the institute for municipal data processing in Bavaria (Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern, AKDB) and are automatically deleted again after four weeks. The data are decrypted only if we are required to do so by the health authorities.



1. **Scannen Sie den QR-Code mit der Handykamera. Alternativ gibt es einen Scanner auf der Website c.darfichrein.de**
2. **Kontaktdaten ausfüllen, eigene PIN wählen und einchecken.**
3. **Beim Verlassen das Auschecken nicht vergessen.**

Aufgrund der COVID-19-Pandemie erfassen wir die Kontaktinformationen unserer Besucherinnen und Besucher. Die Erfassung dient ausschließlich Ihrem und dem Gesundheitsschutz möglicher Kontaktpersonen.

Die Daten werden verschlüsselt im Rechenzentrum der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) gespeichert und nach vier Wochen automatisch gelöscht. Die Daten werden nur dann entschlüsselt, wenn wir von den Gesundheitsbehörden dazu aufgefordert werden.